

LEARN

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Silaturahmi kepada Tokoh Masyarakat untuk Penanganan dan Pencegahan Stunting di Desa Sukamaju

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Jun 1, 2024 - 09:37



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Silaturahmi kepada Tokoh Masyarakat untuk Penanganan dan

kegiatan sambang tokoh masyarakat dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, bersama Babinsa SERDA DENI FAJAR. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kp. Pasirpilar Rt 06/03, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dengan tujuan utama penanganan dan pencegahan stunting di wilayah Desa Sukamaju.

Dalam kunjungan tersebut, AIPDA SUDIRO dan SERDA DENI FAJAR bertemu dengan Tokoh Masyarakat Bapak SOLEH. Pertemuan ini menjadi momentum penting untuk memberikan berbagai himbauan yang bermanfaat bagi masyarakat dalam upaya pencegahan stunting. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

1. **Pemeriksaan dan Pemberian Vitamin di Posyandu:** Bhabinkamtibmas mengajak tokoh masyarakat untuk bersama-sama menghimbau warga yang memiliki batita, balita, dan ibu hamil agar aktif melakukan pemeriksaan dan pemberian vitamin di posyandu terdekat. Langkah ini penting untuk mencegah stunting dan memastikan anak-anak tumbuh dengan sehat.
2. **Pencegahan Pernikahan Usia Dini:** Warga masyarakat juga dihimbau untuk tidak menikah di usia dini. Hal ini penting untuk memastikan kesiapan fisik dan mental dalam membangun keluarga yang sehat dan sejahtera.
3. **Peningkatan Ronda Malam di Satkamling:** Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya meningkatkan kembali ronda malam di Satkamling sebagai upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Babinsa apabila terjadi hal-hal menonjol di wilayah Desa Sukamaju. Langkah ini penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Selama kegiatan sambang tokoh masyarakat ini berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan melalui upaya bersama ini, Desa Sukamaju dapat terbebas dari stunting dan menjadi lingkungan yang lebih sehat dan aman.